

# the Guardian of Darkness

## the pain of Soul

Von Ikuto\_Kuro\_Neko

### Kapitel 1: Dorobò!?

Dorobò!?

Es war Mitten in der Nacht, und der Katzen Dieb, schlich leise im Schloss umher.  
//Die Wachen hier sollten sie echt auswecheseln//, dachte sich der Dieb. Für ihn war es kein Problem gewesen hier Unbemerkt einzudringen.

Auch die Dunkelheit die , die Gänge des Schlosses durchzogen, stellten für ihn kein Problem da. Er drang immer weiter in die Mitte des Schlosse vor, wo sein Ziel verschlossen lag. Ein grinsen huschte über sein Gesicht. Plötzlich hörte er Geräusche auf dem Gang, deswegen versteckte er sich schnell in einen der Gänge.

//Ausgerechnet jetzt müssen die Wachen ihren Schichtwechsel machen//, dachte er sich. Jedoch war es für ihn um so spannender.

Als die beiden Wachleute an ihm vorbei waren schlich er sich wieder zu seinem Ziel. "Da wären wir ja", flüsterte er.

Da die Tür verschlossen war Nackte er behutsam das Schloss mit seinen Krallen auf. Es machte kurz klick, und wieder lächelte der Dieb. Doch plötzlich strahlte ihn Kerzen licht an. "AHHHHHHHHHHHHHHHHHHH!", schrie das Mädchen was den Dieb überrascht hatte. Durch den lauten Schrei wurden sowohl die Wachen als auch die Guardians alarmiert.

//Verdammt//, dachte sich der Dieb und verschwand.

"Was ist los?", rief Tadase der als erstes bei Amu war. Derweil liefen die Wachen in die Richtung in der der Dieb gelaufen war. Tadase sah auf das Türschloss.

"Dieser verdammte Kuro Neko!", die Kratzer am Schloss waren eindeutig seine Handschrift. Auch die anderen Guardians waren nun bei den beiden angekommen.

"Amu du hast ihn doch gesehen wie sah er aus?", fragte Kairi, auch Silber Schert genannt. "Ich konnte ihn nicht richtig sehen", sagte sie betroffen. Nadehiko sah Amu an, "Erinnerst du dich an irgendetwas?". Das rosahaarige Mädchen sah zu den Guradians, "Katze", sagte sie, die anderen sahen sie verwirrt an. "Er sah aus wie eine Katze, seine Erscheinung hat mich an unsere Erinnert wenn wir die Herzens-Steine benutzen".

Die Guardians sahen sie verwirrt an. "Das ist doch unmöglich, es gibt nur 8 Herzens-Steine", sagte Yaya. "Was hatte er hier zu suchen?", fragte Kairi. Tadase sah sauer zu den Wachen, "Wie konnte er hier so einfach reinkommen?!". Es war verständlich das er sauer war. "Beruhig dich bitte, du weisst doch das er dafür bekannt ist, überall reinzukommen", sagte Kukai. "Ja aber das er es hier schaffen würde hätte ich niht gedacht, es war doch so Dunkel. Und die Eingänge waren allesamt verriegelt". Nadehiko sah zu den Guardians, "Er wird es auf alle fälle nochmal versuchen hier einzudringen, wir müssen aufpassen". "Alle Wachen sollten sich bereithalten, ich glaube zwar nicht das er es heute nochmal versuchen wird aber er hat offenbar nicht das bekommen was er wollte, das heißt er wird auf jeden fall wiederkommen wird", sagte er. "Genau wir müssen vorbeireitet sein", sagte Utau. Tadase und Utau befahlen sämtlichen Wachen das sie sich nun im gesamten Schloss verteilen sollten.

//Tja so wirst du mich nicht fangen Kiddy King//, dachte sich Ikuto. Der grade wieder aus dem Schloss raus war. //Wenn dieses Mädchen nicht gewesen wäre hätte ich es bereits//, dachte er sich. "Naja was solls dann eben ein anderes mal". Er lief durch das Gelände des Schlosses und bemerkte plötzlich ein Bild an einer der Wände. Jenes Bild ziegte die Guardians die sich für den Frieden des Landes einsetzten, auf dem Bild war auch das Mädchen zu sehen, das Ikuto den Raub vermasselt hatte. "So sie gehört also zu den Guradians?". Ikuto fing an zu lächeln. "Tja wir werden uns wohl, noch mehrmals sehen", flüsterte er und verschwand in der Nacht.....

so das war das erste kapi ich hoffe es hat euch gefallen nya